

こすもにき diary

画：友安よーいち

第18話「ファン・サポーター求ム！」



「こばやしファン・サポーターズCLUB」については市民協働課（TEL 23・1148）まで。

P.S. あとがき

若者ダイアログを取材にしました。小林の未来について、意見を出す参加者の表情は真剣そのもの。皆さん、小林のことが本当に大好きなんだと感じました。ダイアログ後の懇親会にも参加し、同年代のさまざまな職種の人たちと交流を深めました。ここで出会った「縁」を大切に、これからの未来を担う若者として協力していければと感じています。「葵」

取材現場から

Citizen's Smile みんなの笑顔

細野夏祭りで霧島岑神社からみこしを担ぎました！



細野小・中の児童・生徒の皆さん

名水バケツリレーで1・2位とりました！



畜産農家のみなさん

名水まつりで「COSMOS JAM」大成功！！



小林バスケットボール協会の皆さん

postscript

西 諸弁ポスターに続き、方言を使ったPRに新展開。劇団「25馬力」さんががけた映像がインターネット上で公開され、数日で再生回数が1万回を超えました。地元クリエイター4人がデザインした「西諸弁Tシャツ」も発売され、初期入荷分は3日で完売。どちらも反響がすごく、行政だけでは実現できないPRで、「協働の力」を再確認しました。「T」

若者ダイアログを取材にしました。小林の未来について、意見を出す参加者の表情は真剣そのもの。皆さん、小林のことが本当に大好きなんだと感じました。ダイアログ後の懇親会にも参加し、同年代のさまざまな職種の人たちと交流を深めました。ここで出会った「縁」を大切に、これからの未来を担う若者として協力していければと感じています。「葵」

